

Ngounié/Département de Tsamba-Magosti/Fougamou/Session budgétaire du Conseil départemental

Le budget 2016 arrêté à 150,932 millions



Des conseillers prenant part aux travaux.



Une séquence du déroulement des travaux.

Mo'M.
Fougamou/Gabon

LE Conseil départemental de Tsamba-Magosti a voté, à l'unanimité de ses membres présents, son budget 2016, en hausse de 5 millions de francs par rapport à celui de 2015, selon le président intérimaire de l'institution, Mathias Manfoumbi, au terme de la session. Après examen méticuleux du budget de l'année écoulée, le Conseil a constaté plusieurs dépenses injustifiées. Celles-ci représentent une somme d'environ 28 millions de francs. De ce fait,

mission a été donnée au bureau pour porter plainte contre X pour malversations financières. Aussi, le Conseil départemental de Tsamba-Magosti a décidé de la révision de la convention avec l'entreprise Sericom, sur l'extraction de sable au village Petit-Odavo. Préalablement conclu à 25 000 francs le camion de sable, soit 60% revenant audit Conseil, 20% aux populations autochtones et 20% à l'administration, ladite convention affectera désormais 40% des parts aux populations, tandis que le Conseil et l'administration devront se répartir les 60% restants.



Mathias Manfoumbi, le président intérimaire du Conseil.

Hormis l'examen du budget, deux autres points ont été examinés, en l'occurrence la démission du président de cette institution, Pierre Lotan Missounga, et la constatation de la vacance du poste de conseiller depuis la démission de Frédéric Massavala Maboumba du Parti démocratique gabonais (PDG). S'agissant de la démission de Pierre Lotan Missounga, pour des raisons de santé, le Conseil en a pris acte. Afin de ne pas bloquer la machine, l'institution a désigné, à l'unanimité, le 1er vice-président Mathias Manfoumbi, pour assurer l'intérim, en attendant la tenue d'un conseil extra-

ordinaire devant élire un nouveau président. Quant au point concernant le poste de conseiller laissé vacant par Frédéric Massavala Maboumba, le Conseil a estimé que celui-ci relève des compétences du PDG, dont la liste à Tsamba-Magosti était conduite par Yolande Nyonda. Une liste qui avait d'ailleurs remporté 18 conseillers sur les 21 que compte Tsamba-Magosti. C'est donc au parti présidentiel de saisir la Cour constitutionnelle pour que celle-ci fasse appliquer la loi, en cooptant le 19e nom sur la liste PDG, pour succéder au partant.

Haut-Ogooué/ Ngouoni/Développement communautaire

L'AJEV s'arrime au programme de l'Égalité des chances

LBON
Franceville/Gabon

Conduite par son président, Brice Laccruche Alihanga, l'Association des jeunes émergents et volontaires (AJEV) a remis, dernièrement, un important lot de médicaments et de matériels de travail à l'école publique de la réunification Eyouga-Ondili, et procédé à son électrification.



Une partie des dons remis à l'école.

L'ASSOCIATION des jeunes émergents et volontaires (AJEV) a remis, dernièrement, un important lot de médicaments et de matériels de travail à l'école publique de la réunification Eyouga-Ondili, avant de procéder à son électrification. Cette initiative, qui entre dans le cadre du programme de l'"Égalité des chances" prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a été saluée par les bénéficiaires, notamment les élèves, leurs parents et le chef d'établissement. En effet, au cours d'une cérémonie sobre et pleine

d'émotion, les populations des villages Eyouga-Ondili, dans le département de la Lékabi-Léwolo (Ngouoni), ont reçu gracieusement, des membres l'AJEV, cette dotation composée d'ordinateurs, d'imprimantes, de tables, de chaises, de lits, le tout au profit de l'école du regroupement, totalement électrifiée par la même occasion. Remerciant les populations et les notables venus nombreux, Brice Laccruche Alihanga a rappelé le contexte de cette œuvre sociale : « Lors de la célébration des 6 ans de magis-

trature suprême du président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba ici à Franceville, une délégation de l'A.J.E.V, conduite par moi-même, avait séjourné dans les villages Eyouga et Ondili. Au cours de cette visite, vous avez soumis un certain nombre de doléances concernant le dispensaire et l'école, communs aux deux villages. Comme vous le savez, le président de la République prône l'égalité des chances. Nous ne pouvions donc pas rester insensibles à cet appel. Aujourd'hui, nous avons réagi au nom



Un instantané de la remise de dons par le président de l'association, Brice Laccruche.

du président de la République, en fonction de vos préoccupations par les dons ici présents devant vous». Le président de l'AJEV a ensuite rappelé le contexte dans lequel cette association a été créée. Précisant que le président de la République, avait, lors d'un discours à la Nation, milité pour la création de mouvements des jeunes dits "émergents", animés d'une ferme volonté de défendre le projet de société, "l'Avenir en confiance" décliné à travers le Plan stratégique Gabon émergent. L'initiative de ce jour se situe donc

dans ce cadre et intègre, dans le même temps, le programme de l'Égalité des chances récemment lancé par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Réagissant à cette marque de solidarité, les notables des deux villages ont dit toute leur gratitude à l'A.J.E.V et au président de la République, au nom duquel cette association œuvre. Ce don, ont-ils souligné, vient soulager les populations et offrir de meilleures conditions d'apprentissage aux élèves du regroupement, qui pourront désormais se familia-

riser avec l'outil informatique, à l'instar des autres élèves des grandes villes du pays. Les bénéficiaires ont chargé Brice Laccruche Alihanga de transmettre leur profonde gratitude au chef de l'Etat pour toutes les actions posées en leur faveur, ainsi que pour la promotion à des hautes fonctions dans l'administration des jeunes cadres natifs du regroupement. Par la même occasion, ils ont renouvelé au président de la République leur indéfectible attachement à sa personne et à sa vision pour le Gabon. Le directeur de l'école s'est engagé à faire bon usage de ce don. Il a, par ailleurs, encouragé l'AJEV et son président à « continuer d'œuvrer pour l'amélioration de l'école gabonaise, tel que prôné par les plus hautes autorités du pays. » Cette nouvelle action sociale de l'A.J.E.V. vient s'ajouter à des nombreuses autres menées régulièrement pour soutenir la politique du président Ali Bongo Ondimba.